

¿Cuántos Hoy?

Publicado por: Juan_Oriental

Publicado el : 13-10-2013 17:20:32

Hoy,
que nos juran falsamente por la madre viva
y por la madre muerta y por los hijos
y por los que vendrán y la mentira tiene
el desparpajo de extrañarse, ofenderse
y hasta desagraciarse económicamente
si topa de frente con la verdad,

hoy,
que bajo influencias económicas
la política es más interesada y marioneta
cada vez y nuestros presidentes
se abrazan en sus "Cumbres"
como si los países que representan
fuesen edenes de equidad social
y no existiese la indigencia que fomentan
sus malas artes; por citar unas, las de dejar
sin oportunidad laboral por veteranía
con cuarenta años o menos (cuestión
de imagen empresarial, suelen argumentar)
a quienes construyeron el país y hoy,
discriminados, deben adaptarse a dormir
en umbrales y veredas, o jóvenes obligados
a saber inglés para trabajar de repositorios
de mercadería en algunos negocios
"de la noche al día" de dudoso origen
y prosperidad 'legalizados' a coima,

hoy,
que como el más implacable mafioso
el negocio de la medicina extorsiona
más que nunca la salud elemental
y los asilos tragan viejos y niños
y las cárceles delincuentes,
cual contenedores de basura
que no se sabe ya dónde vaciar
y menos reciclar y que no es raro
que por obvio desborde aparezcan
en nuestro patio, a nuestra puerta
como humanos 'desperdicios',
mendigando algunos y otros armados,

hoy,

que en los crímenes de lesa humanidad
la justicia adultera su balanza mientras,
inútilmente, los afectados salen cada tanto
a protestar con Biblias descreídas
de juramentos empuñando por pancartas
pálidas manos derechas estigmatizadas
con una cruz de ilusa validez; vanas
manifestaciones y “escraches” contra
el impávido cinismo de la omnipotencia
que a su vez, con sádico beneplácito
desenguenta sus ambas manos zurdas
y hasta les aporta las latas donde
las metieron y las cuales vaciaron
para que, sumadas, incentiven
las víctimas su inútil percusión
de cacerolas impotentes,

hoy,
que la miseria es orgullo y el vicio
se vanagloria mientras trepana cerebros
inocentes y la ignorancia escupe
la reseca osamenta de la cultura
y la cordura es rareza y la nobleza
estupidez y nos envilecemos
por no desentonar y nos matamos
por ser del equipo de “los más vivos”,

hoy,
que la desprovista honestidad
o la desidia valen un soborno barato
y el amor se prostituye sin miedo al desamor
y nuestros hijos, por natural adaptación
corren el riesgo de no ser ya mejores
que nosotros, sino peores,

hoy,
si no dejamos de ceder derechos
y no nos desparasitamos de corruptos
gigantografiados con muecas de sonrisa
o con sobriedad y en angelicales tomas
para televisión hasta en el cielo, parásitos,
redundo, que por cómodos e insensatos
(nosotros) fomentamos y elevamos
al poder con el simple acto de colocar
ciclo tras ciclo su nombre en una urna
electoral, para encima, hipócritas
y desentendidos, dedicarnos al banquete
en honor a su triunfo, que no es más
que el triunfo de nuestra auto-ruina social

y humana, ('no me hablen de idealismo,
justicia ni equidad, háblenme de acomodo')

hoy,
no sé cuántos hoy egoístas como éste
verán su mañana', reflexiona sin remedio
mi conciencia. ¿Solitaria?...